

Basel, den 31.1.24

MEDIENMITTEILUNG

KI SK

GARE DU NORD & BAR DU NORD BEKOMMEN ZUWACHS: NEUERÖFFNUNG KIOSK AM 2.2.

Liebe Medienschaffende

Am Freitag, 2.2. findet die Neueröffnung des Kiosks im Badischen Bahnhof statt. Neben diversen Heiss- und Kaltgetränken, beinhaltet das Angebot auch Sandwiches, eine Tagessuppe und diverse Snacks.

Öffnungszeiten: Mo-Fr: ab 6 Uhr, Sa ab 7 Uhr, So ab 8 Uhr

Nachdem die 4B Gastronomie AG im vergangenen Jahr überraschend Insolvenz anmelden mussten, schloss neben dem Restaurant- und Cafébetrieb Les Gareçons auch der Kiosk. Mit Beginn 1.2. wird Gare du Nord, zunächst befristet auf die kommenden zwei Jahre, die Räumlichkeiten von der Eigentümerin Deutsche Bahn mieten. In einem ersten Schritt wird nun der Kiosk, der in den vergangenen Wochen bereits renoviert wurde, an diesem Freitag wieder öffnen. In den kommenden Monaten werden zudem Konzepte erarbeitet, wie die Räumlichkeiten des ehemaligen Cafés und des Restaurants neu genutzt werden können.

Das Tagescafé in der Bar du Nord hat weiterhin Mo-Sa von 8-19 Uhr und So von 9.30-19 Uhr geöffnet. An Tagen, in denen im Gare du Nord im Konzertsaal Veranstaltungen stattfinden läuft der Betrieb durchgehend bis zum Ende dieser Veranstaltungen (ca. bis 23 Uhr). Auch Gäste, die nicht die Veranstaltungen im Gare du Nord besuchen sind Abends jederzeit willkommen.

Auch Privat- oder Firmenfeiern sind nach wie vor möglich: Die beiden Säle des ehemaligen Bahnhofsbuffets können für feierliche Anlässe wie Hochzeiten, Geburtstagsfeiern oder Preisverleihungen, aber auch für Tagungen, Seminare oder Sitzungen gemietet werden.

Wir freuen uns über den Zuwachs unseres Angebots und hoffen weiter zahlreiche Gäste im Kiosk, bei einer unserer Veranstaltungen oder im Tagescafé begrüßen zu dürfen!

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

Kontakt für die Medien: Alexa Tepen * Leitung Kommunikation * atepen@garedunord.ch